

運動会



平成26年4月に町内3中学校を1校に統合し、新生『大崎町立大崎中学校』としてスタートすることに伴い、菱田中学校（西哲也校長、生徒数40名）と大崎第一中学校（今村克行校長、生徒数65名）の最後の運動会が、9月15日（日）に行われました。

台風の影響で天候が心配されましたが、生徒たちの運動会に向けての練習や準備、また、先生たちの生徒たちに日頃の練習の成果を出しきってもらいたい気持ちを通じたのか、当日は、絶好の体育大会日和となりました。

菱田中学校では、保護者や閉校記念実行委員会のメンバー、地域の方たちだけではなく卒業生らも駆けつけました。

開会式で西校長は「これまでの先輩たちから受け継いできた菱田中らしい規律や礼儀正しさ、そして応援における熱いエネルギーを精一杯発揮してほしい。」と話され、卒業生らは閉校記念種目となる『地域対抗年齢障害物リレー』や『HJS選抜大ジャンケン大会』に参加し、終始和やかに明るい笑顔で競技し、大いに盛り上げていました。

また閉会式では、川越孝志PTA会長が、「閉校記念式典が来年2月に控えますので、地域の皆さまにご協力をお願いするとともに、生徒たちは菱田中魂と誇りを持って新し

